



Bau für die Bildung geht in die Tiefe

Ohne Winterpause ist bisher die Baustelle hinter der Evangelischen Grundschule in Oelsnitz geblieben. Am 1. November begann der Obervogtländische Verein für Innere Mission Marienstift (OVV) mit den Arbeiten für den Schulanbau. Nach den notwendigen Erd- und Aushubarbeiten für die Baugrube sind Mitarbeiter der Lengfelder Firma Bittermann Bau derzeit dabei, erste Verschalungen für die Wände anzubringen. Selbst die zur Zeit herrschenden Temperaturen, kalter Wind und Schneeschauer halten Polier Sebastian Gebert und seine Mitarbeiter Björn Lange und Jörg Pohl nicht von der Arbeit ab. Mit der noch für dieses Jahr geplanten Fertigstellung des Anbaus sollen Grundschulern und Lehrern der OVV-Einrichtung künftig weitere Klassen- und Gruppenräume, ein Werkraum, ein Lehrerzimmer sowie neue Garderoben und Sanitäranlagen zu Verfügung stehen.

FOTO: HELMUT SCHNEIDER

FP, No 62. 75